



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2024.5.2 NO. 6

— 児童会総会始めました —



4月23日(火)の業間の時間に、児童会総会が、何年かぶりに復活して行われました。復活の理由は、委員会の活動の様子が全校にまで伝わっていないと6年生と担任の先生が感じていたからだそうです。総会の中では、各委員会の委員長と副委員長の自己紹介と前期の活動計画の発表がありました。また、委員会発表も月に1度は行われる予定だとも伝えられました。自分たちが考えて、学校が少しでも良くなるようにと、活動開始です。頼もしい限りです。



児童会長谷口さんからのあいさつです。

— 図書館・読み聞かせボランティアも開始！ —

図書館のボランティアが今年度も始動しています。先月は「入学おめでとう」、今月は「鯉のぼり」が早速飾られています。今年こそは、作業時にご挨拶したいと思います。(実は、昨年度は一度も作業中にお目にかかれていません。今年こそはと思っています。)

また、読み聞かせのボランティアも始まりました。今年も面白い本をどんどん紹介していただけたらと思っています。よろしく願いいたします。



入学をお祝いしてくれています。



鯉のぼりが楽しそうに泳いでいます。

図書館ボランティアの三田村さん ありがとうございます。

読み着させボランティアの山際さん・小林さん・尾崎さん・城野さん ありがとうございます。

皆さん、今年もどうぞよろしく願いいたします。



※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。